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◇千種警察署より感謝状披露

◇大口副幹事報告

1．本日例会終了後、次年度理事役員会を開

催いたしますので、次年度理事役員の方は

2F鰯の間にお集まり下さい。

2． ロータリーの友1月号がきておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

◇米山功労者メダル授与

新美 敢君

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会貝 59(58）名出席40名

出席率 6897％

前回 1月10日 （修正出席率) 100%

◇ビジター紹介

東京神田RC木村榮一君他5名

◇お誕生日祝福

吉田夫人（1/1)、菊池省（1/2)、小笠原夫人

（1/2)、石田夫人(1/4)､池田夫人(1/9)J醐村

君（1/10)､小坂井夫人（1/11）

◇ニコボックス

刈谷RC 日高清夫君金子利夫君

4月22,23,24日の地区大会お誘いに参りました。

鈴木理之君ちょっと所ﾊjで失礼します。

すみません。

松居敬二君長女が成人式を迎えました。

水野民也君早退おお'三|にみて下さい。

三輪 康君 1月141=1の父の搾艤には、い

ろいろありがとうございました。

宮尾紘司君友人のカセム氏をお迎えして。

菊池昭元君、西村禎二君誕生日祝い。
結婚記念日祝い。

吉田節美君、小笠原清君、石田耕嗣君
池田隆君小坂井盛雄君夫人誕生日祝
い

小山雅弘君結婚記念日祝い。

◇刈谷RCより地区大会ご案内

今春1989年4月221二l出、23H([1)、24日0Dに

わたり刈谷ロータリークラブがホストとして

国際ロータリー第276地区大会を開催するこ

とに葱りました。なにかとご多忙'･l:'とは存じ

ますが、どうかご家族蟻ともども多数のご参

加を私共会只一同心よりお持ら申し上げます。

◇バナー交換

刈谷RC

◇三輪君挨拶

12口、父が亡くなりました。皆さんからい

ろいろご配慰いただきましてありがとうござ

いました。

父は災いこと糀尿病で、急性心不全で亡く

なりましたが、本当に急で後に残された者

は大変でした。過言はやはり必要と感じまし

た。

へ

◇新美会長挨拶

平成の時代に入って初めての成人式も自獺

ムードの余波で心なしか寂しい気:も致しまし

たが街に繰り出した若朽たちの盗は紡織華や

いだ装いが多く夜に人っての熱田さまへの参

拝も久しぶりに活気があ-.た隙です。

境内外を合せると9万坪を持つ熱田神宮の

創始年月は不明ですが明治40年までは名古屋

市ではなく、小さな111j･だったと言い、交通機

関は神宮幽門から本町通りを北へ大須まで馬

車かあり補助機関として人力車があった様で

す。低蛎町から南へ浜の方までを神戸（こう

ど）と甫って確り場が続いており伝馬町は旅

人が馬を乗り継いで行く場jiだった様です。

この朧り場に遊廓も転在した様ですが今日は

時間かありませんので次の機会にでもお話さ
せて頂きます。
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◇購 演

“西太平洋地域の将来と日本の役割”

国際連合地域開発センター研究員

モンテ・カセム氏

（紹介宮尾君）

より約500名の参加があり、 ロータリアンの

平和に対する真剣な討議のうちに有意義に2

日間巻終了することが出来ました。

第1日の開会式に於いてロイス・アビーR

I会長は次の様に挨拶をされております。

広島で開假されるこの平和会議は、第4回
目のものですがアジアでは初めての会議とな

ります。今日までに3つの平和会議が開催さ

れました。 1988年2月29日第1回の会議がア

メリカのエパンストンで開催され、 「非政府

組織はいかに平和に貢献できるか」で話し合

われました。第乙回はコスタリカのサン・ホ

セで開かれ、 テーマは「中米における平和と

夢」でした。第3回は9月24日フランスのニ

ースで開催され、 テーマは「地中海地域の摩

擦について」であります。今回の広島での会

議のテーマは「ヒロシマの心を世界へ」であ

ります。平和はすべてのロータリアンの支持

するものであり、 「ヒロシマの心」を全世界

の人々に理解して頂き度いと思います。

第2日に､｢太平洋時代とロータリアンの平

和への貢献」をテーマとして3時間半にわたっ

て熱心な討議が行われました。モデレイター

は千宗室RI理事、パネリストとして基調講演

をされたのは、荒木武広島市長、岩村昇RI

国際理解平和賞受賞者、呉在環元RI理事、

R.スチュアート平和会議諮問委員、 S，サント

スR1理事イレクトであります。その中で韓

国人として第二次大戦を経験した呉在環元R

I理事のスピーチの1節を紹介しておきます。

1つの原子爆弾が、広島全域の92鯵に被害

を与え20万人の死傷者を出しました。その中

には私達の同族朝鮮人が7万人も居たとのこ

とでした。強制徴用と徴兵で連れられて来た

彼等でした。憲兵警察に依る統治36年の間の

私達朝鮮人は悲惨そのものでした。名前も奮

われ、言葉も失った私達でした。 1つの民族

が、他民族の支配の下に生きる責めの半分は

自らにあると考える私ですが、本当に惨め葱

ものでした。私はその惨めな時代に生まれ、

そして26年間その下で育ったのでした。広島

長崎証人の会で或る主婦は云いました。強制

的に連れて来られ被害を受けた朝鮮人達は、

原子被爆よりも日本をもっとうらんで居るの

では葱いかと。

原爆の地広島に来て、私達ロータリアンが

世界平和の為に何が出来るか、又何を行うべ

きか。考えさせられるものが多かったフォー

ラムであったと思います。

◇次回例会（ 1月24日）

友愛の日（立食例会）

◇次々回例会（ 1月31日）

講演 “私の職業について”

会員 中山信夫君、 山本真輔君

講演者のご都合で、内容は次回に掲載させ

ていただきます。

◇1987年度青少年交換学生

へザー． ワローズさんお手紙紹介

へ

◇ガバナース‘レターより

ロータリー平和会蟻に出席して

ガバナー高沢 隆

11月7日、 8日の2日間にわたり、広島市

に於いて本年度第4回の「ロータリー平和会

劃が開催されました。 ロータリー平和会議

と呼ばれるこのプログラムは、世界平和を真

剣に考える目的でつくられました。この平和

会議は非政治的唾もので、平和達旗のために

個人やクラブが採ることの出来る大小様々な

方法を明らかにすると同時に、我々の時代の

重要唾課題について対話の促進を図ることを

目的とするものであります。 この平和会議は、

ロータリー財団の最も新しいプログラムで、

アジアで行われる最初の会議が、平和の原点

と云われる唾島市で開催されたことは、誠に

意義深いものがあると思われました。

会議には、 ロイスアビーRI会長、 カドマ

ンロータリー財団委員長をはじめ、海外より

はアジア太平洋地域を中心に約100名、国内

へ
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